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EXMO. SR. 
MARCOS CESAR GARCIA 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE BARÃO DO TRIUNFO 
 
 
O Vereador que esta subscreve, depois de ouvido o Plenário, solicita ao Prefeito Municipal 

que se dirija junto ao Posto da CERTAJA a fim de assinar o contrato que se encontra à 

disposição para instalação de sistema bifásico de energia elétrica na Escola Municipal D. 

Pedro II. 

 

Justificativa: No ano passado o Presidente da CERTAJA entrou em contato com a 

Presidência desta Casa dizendo que havia liberado aumento de fase para a escola 

mencionada, bastando o Prefeito assinar o contrato que estava no Posto de atendimento 

do Município. Foi comunicado o Prefeito, porém até hoje a escola continua com sistema 

monofásico, faltando a assinatura contratual.  

 

 

 

Sala de sessões, 06 de abril de 2015. 

 

 

 

NERCIO DA SILVA AMBOS 

Vereador  

 

 

 

 


